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REQUERIMENTONº 2222  
oficiar à Exma. Sra. Prefeita Municipal de Tatuí, para que através do setor competente.

informe a esta Casa de Leis por qual razão não foi realizado o procedimento de nebulização

na Vila Santa Luzia, mesmo no auge do surto de dengue.”

JUSTIFICATIVA

De acordo com o relato de muitos moradores, o bairro Vila Santa Luzia teve muitos

casos de dengue registrados. É uma localidade cortada pela ferrovia, cujas margens, em toda

sua extensão dentro do bairro, é coberta de vegetação, fato facilitador da proliferação de

pernilongos, entre eles o transmissor da dengue. Outrosdetalhes importantes que devem ser

considerados são: a quantidade de área verde, além daproximidade com q novo cemitério

municipal.

Assim, exercendo o papel do Vereador de fiscalizar as ações do PoderPúblico, a

fim de promover a saúde e o bem-estar de nossa população, bem como para que tenhámos

subsídio para manter o nosso constante diálogo com os cidadãos o cidadãs, encaminhamos o

presente requerimento.

Sala das Sessões “Vereador Rafael Orsi Filho”, 2 de agosto 2021.
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Assunto: Requer da Preleita que informe por qual razão não

"foi realizado 0 procodimonto de nebutizayão na Vila Banto

Luzia, mesmo no auge do surto de dengue

= vatuí: Cidade Ternura — Capital da Música”


